



↗ **Böblingen
weiterbringen**

↗ **Ihre Meinung
ist mir wichtig!**



Meinungskarte fehlt?
Einfach diesen QR-Code scannen,
online ausfüllen und abschicken.

↗ **Böblingen weiterbringen**

Sie möchten immer informiert sein, mehr wissen,
aktuelle Termine erfahren und mich persönlich treffen?
Schauen Sie im Internet: www.stefan-belz.de



Mein Wahlkampf ist auf Spenden angewiesen.
Ich freue mich, wenn Sie mich unterstützen.

Sie können über Paypal spenden oder einen Betrag überweisen.

Spendenkonto:

Kreissparkasse Böblingen, Empfänger: OB-Wahl,
IBAN: DE15 6035 0130 0001 7161 97,
Verwendungszweck: Dr. Stefan Belz

Geben Sie bei Überweisung bitte Namen und Adresse an.
Sie erhalten am Anfang des Folgejahres eine Spendenbescheinigung.



V.i.s.d.P.: Dr. Stefan Belz, Achalmstraße 67, 71032 Böblingen

Dr. Stefan Belz

Ihr Oberbürgermeister für Böblingen



Liebe Bürgerinnen und Bürger aus Böblingen und Dagersheim,

seit 2018 arbeite ich als Oberbürgermeister, gemeinsam mit Ihnen, dem Gemeinderat der Stadt Böblingen, dem Ortschaftsrat Dagersheim, der Stadtverwaltung und den Unternehmen unserer Stadt an einer sicheren und nachhaltigen Zukunft von Böblingen und Dagersheim.

Unsere Stadt steht gut da. Wir haben Böblingen weiterentwickelt – als starken Wirtschaftsstandort und mit vielfältigen Maßnahmen zur Sicherung und Verbesserung der Wohn- und Lebensqualität.

Durch die Pandemie und die globalen Krisen mit ihren Unsicherheiten haben wir Böblingen verlässlich, umsichtig und mit Weitblick gesteuert.

Auch als Ihr zukünftiger Oberbürgermeister werde ich diesen Weg fortsetzen und mit Ihnen **gemeinsam Böblingen weiterbringen**. Mit Haltung, Erfahrung und einem klaren Kompass. Überparteilich, offen und im Dialog mit Ihnen.

Ich freue mich auf viele Gespräche in den kommenden Monaten und auf Ihre Unterstützung – für ein Böblingen, das den Wandel mutig und verantwortungsvoll gestaltet.

Herzliche Grüße

Ihr



Dr. Stefan Belz



Dr. Stefan Belz
über mich

In Böblingen verwurzelt

↗ Ich bin 1980 in Böblingen geboren, in Sindelfingen aufgewachsen und lebe seit über 25 Jahren wieder in meiner Geburtsstadt. Nach Abitur und Zivildienst beim DRK studierte ich Luft- und Raumfahrttechnik an der Uni Stuttgart und promovierte dort. Als Hochschuldozent, Projekt- und Abteilungsleiter übernahm ich Verantwortung für Teams, Budgets und strategische Projekte – Erfahrungen, die meinen Blick auf Verwaltung und Stadtgesellschaft prägen.

Engagement für unsere Stadt

↗ In meiner Jugend war ich als Aikido-Trainer bei der SVB ehrenamtlich aktiv. 2011 trat ich bei den GRÜNEN in Böblingen ein, 2014 folgte der Einzug in den Gemeinderat. 2018 wurde ich im ersten Wahlgang zum Oberbürgermeister gewählt. Das in mich gesetzte Vertrauen erfülle ich mit großem Respekt und vollem Einsatz. Zusätzlich setze ich mich als Kreisrat und Regionalrat für die Belange Böblingens ein.

Hier zuhause

↗ Mit meinem Mann genieße ich die Vielfalt Böblingens: beim Radfahren, Wandern oder bei kulturellen und kulinarischen Ereignissen aller Art. Böblingen ist Heimat meiner Familie und mein Zuhause. Für dieses Zuhause setze ich mich mit ganzer Kraft ein – Tag für Tag.



**Böblingen
zusammen weiterbringen**

↗ **Unser Böblingen zusammen weiterbringen**
Anregungen, Ideen, Verbesserungen –
Teilen Sie mir mit, was Sie für Böblingen bewegt!

Karte abtrennen, ausfüllen und einwerfen.
Bitte frankieren
oder bei Dr. Belz
einwerfen

Dr. Stefan Belz

Achalmstraße 67
71032 Böblingen



Sie möchten immer informiert sein, mehr wissen,
aktuelle Termine erfahren und Dr. Stefan Belz
persönlich treffen? **Schauen Sie im Internet:**